

Recorrido de obras previo al Presupuesto Participativo GADMA 2018

Ambato, 09 de agosto.- Como parte del proceso de deliberación ciudadana “Presupuesto Participativo GADMA 2018” que se realizará el jueves 10 de agosto, a las 17h00, en el Salón de la Ciudad, centro de Ambato, el Alcalde Luis Amoroso Mora en compañía de representantes de organizaciones sociales, organizaciones barriales y parroquiales, jóvenes, mujeres, grupos de atención prioritaria, empresas privadas y ciudadanía en general, recorrió las obras ejecutadas durante sus 3 años de gestión municipal.

Durante esta actividad, los participantes constataron en detalle la calidad con la que se realizan los trabajos y en qué se invierten los recursos de la Municipalidad. La visita inició en el Vivero Municipal que tiene un terreno de 12.765 metros cuadrados, alberga a cerca de 94 mil plantas y produce anualmente 600 mil.

Posteriormente se llegó al Camal Municipal, ubicado en el Parque Industrial Ambato, donde con gran asombro los actores sociales observaron el avance del nuevo biodigestor que servirá para cuidar el ambiente y disminuir la cantidad de desechos orgánicos que se producen en el sitio. La inversión es de 640 mil dólares.

El recorrido avanzó hasta la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales “Las Viñitas” que tiene un monto de 26 millones de dólares y un avance del 14%. Esta infraestructura tendrá una capacidad de producción de 760 litros por segundo y permitirá una rápida evacuación de las aguas lluvias y el tratamiento de las aguas servidas de la ciudad hacia el río Ambato, que una vez descontaminadas, volverán a su cauce normal minimizando el actual impacto ambiental, explicó el Burgomaestre.

El Recinto Ferial Shuyurco en Picaihua fue el siguiente punto al que se arribó. En este espacio se comercializará cerca de 1400 vehículos, así también se utilizará para el desarrollo de la tradicional feria de Finados de Ambato.

Por otra parte, se constató el progreso de Ambato en el ámbito vial, al caminar sobre la Av. Luis Aníbal Granja, la calle Sixto María Durán y Carlos Cando y el paso Elevado sobre la Av. Quis Quis que tiene una inversión de 1 millón 277 mil dólares y enlazará la zona alta de la ciudad con el Parque Sucre, la avenida El Rey y la Av. Bolivariana y descongestionará el tránsito vehicular de 5 vías de alto tráfico en la ciudad, recuperará la calidad del aire, disminuirá la contaminación sonora y salvaguardará la salud de la gente.

En el ámbito cultural, la ciudadanía aplaudió la remodelación del Teatro al Aire Libre “Ernesto Albán”, ubicado en el barrio La Vicentina y que tiene una inversión de 522.802 dólares. La obra contempla la construcción de un nuevo escenario con estructura metálica, en donde se tendrá mayor amplitud para las presentaciones artísticas y culturales con una acústica privilegiada, así también consta la readecuación de camerinos y platea, instalación del sistema de iluminación moderno y baterías sanitarias e implementación de un espacio para uso múltiple.

El “Parque de Las Flores- Ex Quinta El Rosario” concebido para recuperar el espacio mínimo del área verde que por habitante debe gozar una ciudad fue el último sitio visitado que tiene una inversión de 2 millones 781 mil 543 dólares.

“Esta es sólo una muestra de las obras que estamos haciendo gracias a las contribuciones de la ciudadanía y a las gestiones ejecutadas con instituciones financieras del Estado. Ha sido un honor contar con su presencia, dado que es fundamental que como representantes ciudadanos conozcan en qué invertimos cada centavo y los beneficios directos que dejan las obras”, concluyó Luis Amoroso.